

Designado Intendente para cada municipio tunero

Categoría: Noticias Última actualización: Martes, 03 Marzo 2020 12:01

Visto: 46407



Durante la jornada del sábado **25 de enero** se designó satisfactoriamente en cada municipio de la provincia Las Tunas al Intendente. Dando cumplimiento meridiano a lo establecido en nuestra Constitución.

Se cumple con la disposición transitoria sexta que establece que “las Asambleas Municipales del Poder Popular, en el plazo de tres meses, designan con posterioridad a la [elección de los gobernadores y vicegobernadores provinciales](#), a aquellos que van a ocupar los cargos de intendentes”.

Designación de los Intendentes tuneros

Las ocho direcciones municipales de las Asambleas del Poder Popular de Las Tunas, en Sesión Ordinaria, designaron a cada uno de sus intendentes, quienes en lo adelante estarán al frente del Consejo de la Administración de cada uno de los territorios.

Designación del Intendente en Manatí

La propuesta fue llevada a debate en la Décimo Cuarta Sesión Ordinaria de La Asamblea Municipal del Poder Popular, correspondiente al Décimo Séptimo Período de Mandato.

Designado Intendente para cada municipio tunero

Categoría: Noticias Última actualización: Martes, 03 Marzo 2020 12:01

Visto: 46407

Presidieron la reunión Iván Cheris Días, Yolexy Pavón Vázquez, Pedro Paine Burque, presidente, vicepresidente y secretario de la Asamblea Municipal del Poder Popular de Manatí respectivamente. Participaron además, Reynaldo Luis Rivero Álvarez, Primer Secretario del PCC, los 46 delegados y otros importantes funcionarios del Gobierno, el PCC, organizaciones de masas, así como directivos del territorio, que asistieron en categoría de invitados.

Luego del Chequeo de acuerdos, el compañero Cheris Días, realizó la propuesta de Yamilet Borrero Labrada, actual Vicepresidenta del Consejo de la Administración Municipal en Manatí, como candidata a Intendente del territorio.

Posterior al intercambio por parte de los delegados se llevó a cabo la votación a mano alzada, que arrojó un total de 45 votos a favor y una abstención.

De esta manera quedó designada, con más del 50 por ciento más 1 de los votos, la compañera Yamilet Borrero Labrada como actual Intendente en Manatí. Así mismo, se produjo el nombramiento de su equipo de trabajo, los miembros del CAM, que en lo adelante se denominarán Coordinadores de Objetivos y Programas.

Se desarrolla la XIV Sesión Ordinaria de la AMPP en Manatí, donde quedó designada como Intendente la compañera Yamilet Borrero Labrada y los Coordinadores de Objetivos y Programas. [@APPPLasTunas](#), [#SomosCuba](#), [#Somoscontinuidad](#), [#Cubasí](#). pic.twitter.com/CEwVd4jsju

— @comunicadoraampmanati (@comunicadoraam1) [January 25, 2020](#)

Designación del Intendente en Puerto Padre

Los delegados a la Asamblea Municipal del Poder Popular en Puerto Padre, designaron este sábado al compañero Walter Velázquez Jorge como intendente del norteño municipio, cumpliendo con lo que establece la Constitución de la República.

Durante el espacio se aprobaron también los coordinadores de programas y objetivos para la economía, defensa, consumo y servicios y construcción de este territorio.

Designación del Intendente en Jesús Menéndez

En este municipio fue electo el compañero Rafael Villa Martínez. Los delegados y las delegadas presentes expresaron satisfacción en las labores en las cuales se ha desempeñado pues lo ha realizado competentemente, es portador de valores como el patriotismo, la sencillez, el humanismo, la responsabilidad, y la entrega a la Revolución.

Designado Intendente para cada municipio tunero

Categoría: Noticias Última actualización: Martes, 03 Marzo 2020 12:01
Visto: 46407



A propuesta del intendente los delegados a la Asamblea Municipal del Poder Popular en Jesús Menéndez aprobaron también a los Coordinadores y demás miembros del Consejo de Administración Municipal.

Designación del Intendente en Majibacoa

Por la Tierra del Indio Bravo es designada la Máster en Ciencias de la Educación, Ana Iris Reyes Cordobés como Intendente Municipal.

Designado Intendente para cada municipio tunero

Categoría: Noticias Última actualización: Martes, 03 Marzo 2020 12:01
Visto: 46407

Designación del Intendente en Las Tunas

Trascendió el proceso desde la Universidad de Ciencias Médicas. La Presidenta de la Asamblea Municipal del Poder Popular del municipio cabecera, propuso al delegado Amauris Meneces para ocupar el cargo de Intendente y a través del voto satisfactorio de la mayoría del resto de los delegados del territorio fue designado al cargo.



Designación del Intendente en Jobabo

La compañera Cristina Aurora Tamayo López fue aprobada por los delegados a la Asamblea Municipal del Poder Popular como la Intendente Municipal, nuevo cargo que aparece en el quehacer administrativo local y junto a los Coordinadores de Líneas y Programas, dirigirán las cuestiones administrativas.

Designado Intendente para cada municipio tunero

Categoría: Noticias Última actualización: Martes, 03 Marzo 2020 12:01

Visto: 46407



Como coordinadores de líneas y programas se aprobaron en esta misma sesión a Lisday Pérez, Nolgi Fajardo Céspedes y Yelsis Núñez Yanes.

Designación del Intendente en Colombia

En este territorio resultó designado el compañero Víctor Pereira Santiesteban a desempeñar el cargo de Intendente.

Designado Intendente para cada municipio tunero

Categoría: Noticias Última actualización: Martes, 03 Marzo 2020 12:01
Visto: 46407



Designación del Intendente en Amancio

Tras la propuesta de la Dirección de la Asamblea Municipal del Poder Popular Amancio y las muchas intervenciones de los delegados es designado el compañero Jesús García como Intendente Municipal con el 100% de aprobación por parte de los delegados.

Designado Intendente para cada municipio tunero

Categoría: Noticias Última actualización: Martes, 03 Marzo 2020 12:01

Visto: 46407



En el espacio la nueva figura dio a conocer los objetivos de trabajo para el año 2020:

1. Exigir e impulsar el cumplimiento de los indicadores de la economía.
2. Fiscalizar la ejecución de los planes previstos en el proceso inversionista.
3. Controlar el cumplimiento de los planes de producción, comercialización y distribución de alimentos.
4. Evaluar la efectividad de los servicios que se presentan a la población.
5. Controlar el aseguramiento de las actividades para la preparación de la economía para la defensa.
6. Controlar el cumplimiento de las acciones que permitan medir la efectividad de los planes de prevención y con ella la disminución del delito.

Designado Intendente para cada municipio tunero

Categoría: Noticias Última actualización: Martes, 03 Marzo 2020 12:01

Visto: 46407



Felicita Esteban Lazo Hernández a Intendentes recién designados

La Habana, 25 de enero de 2020

“Año 62 de la Revolución”

Queridas compañeras y compañeros:

Ustedes han sido designados hoy por las respectivas Asambleas Municipales del Poder Popular para ocupar el cargo de Intendente, teniendo en cuenta su trayectoria al servicio del pueblo, y la experiencia de cada uno en los procesos

Designado Intendente para cada municipio tunero

Categoría: Noticias Última actualización: Martes, 03 Marzo 2020 12:01

Visto: 46407

de dirección y administración.

También los delegados del pueblo designaron a los integrantes de los Consejos de Administración, que ustedes encabezarán.

Este paso, de gran trascendencia en la institucionalidad del país, lejos de implicar una ruptura con la organización anterior, representa un importante avance en el perfeccionamiento del Poder Popular, en el que se refuerza tanto el papel de la Asamblea Municipal como el de las administraciones en esa instancia.

Las funciones que todos asumen seguirán estando marcadas por la sensibilidad ante los problemas de la vida del pueblo y en la eficiencia en el trabajo para satisfacer sus necesidades materiales y espirituales.

Reciba cada uno nuestro abrazo de felicitación con la seguridad de que sabrán ser fieles al compromiso asumido en momentos históricos para Cuba, enfrentada a la escalada agresiva del enemigo imperialista, que nos obligará a enfrentar crecientes desafíos, a ser más creativos, estimular la iniciativa y preservar la unidad, defendiendo siempre los principios de la democracia socialista expresados en la nueva Constitución.

Revolucionariamente,

Esteban Lazo Hernández

Presidente de la Asamblea Nacional y del Consejo de Estado.